

令和7年5月9日(金)

校長室より⑳



こんにちは。

テレビや新聞、インターネットのニュースで知っている人も
たくさんいると思いますが、東京都立川市の小学校で
不審者2人が校内に侵入して、先生たち5人がけがをす
るという事件がありました。みんなと同じ子供たちが通う小
学校でこんなことがあって、とっても驚きましたが、幸い小
学生に被害がなかったので少しホッとしました。この小学



校でも、三咲小学校と同じように「不審者対応訓練」をしていたので、隣
の教室に逃げたり、机や椅子でバリケードを作ったりしたようです。日頃か
ら、いざという時のために訓練することの大切さを知りました。さっそく
用務員の根本さんと成島さんをお願いして、朝の時間とのびっ子タイムと
昼休みが終わったときに昇降口の扉が閉まっているかの確認をしてもら
うことにしました。みんなの安全を守ることも、先生たちの仕事です。

今週は、月曜日火曜日が休みだったので、学校に来るのは3日間だ
けでした。来週は、月曜日から金曜日までまるまる5日間あります。そして、
31日に予定されている運動会の練習が本格的に始まります。毎日疲れ
ると思うので、「早寝・早起き・朝ご飯」で疲れをためないようにしましょう。